



「本原自動車学校で交通安全教室」

昨日、1年生が高尾小のおとなり「免許が取れる野菜もとれる」でおなじみの本原自動車学校で交通安全教室を受講しました。始業前のお忙しい時間を使って多くの職員の皆様にご指導いただきました。ご指導いただいた内容は以下のとおりです。

- 1 交通ルールについての説明
- 2 駐車車両からの飛び出し事故の実演
- 3 路側帯の歩き方の実演と練習
- 4 内輪差による自転車の巻き込み実演
- 5 横断歩道の歩き方の実演と練習
- 6 ボールを追っての道路への飛び出し実演

1年生にとって貴重なよい経験ができました。飛び出した歩行者の直前で車が急ブレーキで止まったり、実際に自転車が内輪差で巻き込まれたりする瞬間を目の当たりにして、子供たちは、交通事故の怖さを実感していました。

なんととっても、交通安全教室受講後の学校までの帰り道や昨日の下校時の歩道の歩き方など一列に並んで車に注意して歩くようになっていて、私たちもその成長に驚かされました。体験活動の重要性を改めて感じました。

1年生は、初めての校外学習でしたが、話の聞き方や挨拶など大変上手にできていました。先日、入学したばかりとは思えないすばらしい態度で、見ていてとてもうれしくなりました。

本原自動車学校の職員の皆様お忙しい中ご指導ありがとうございました。

高尾小学校 校長 原口徹弥